
 

 

前 回の 報告 （第 ９８０ 例会 ）  

開 催 日 令和４年６月２９日（水） 

開会点鐘 梅本会長 

ソング「手に手つないで」 

会長の時間 幹事報告 委員会報告  

ニコニコ箱報告  出席報告 

卓話：一年を降り返って 会長・幹事 

 

●会長の時間●  

梅本茂喜君 

皆さん今晩は。 

今日は何の日か何海鋼索

線（高野山ケーブル

カー）が開業した日。昭

和5年6月29日に極楽橋駅

から高野山の山上へ鋼索

線（ケーブルカー）が敷

かれた日です。そして昭

和41年には、あの日本武

道館で3日間5回公演を実施したビートルズが初来

日した日です。羽田空港に到着したときは500人ほ

どのファンと物々しい警備陣で誰一人近づくこと

が出来なかったそうです。最初で最後の来日を果

たしたこの日を記念としてビートルズの日とした

そうです。 

 

変化するリスクを恐れない 

１・キリンの首（変化を恐れる部下に） 
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四つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか      
２．みんなに公平か 
３．好意と友情を深めるか 
４．みんなのためになるかどうか 

「キリンの首は高い所にある葉っぱを食べるた

めに長くなったと言われています。それは、草

原では生き残るために早く走ることが必要で

す。早く走るために足が長くなりました。しか

し、それでは水が飲めないので、首が伸びたと

いう説があります。変化することで生き残ると

いう例です。 

2・違う形に変化する生き物 

（保守的な考えの部下に） 

「おたまじゃくしはカエルになります。蛹は蝶

になります。これらに共通するのは、全く違う

形になっているという事です。多くの生物は、

子供がその形を残して大人に成長します。中に

はこのように全く違う形になる生物もいま

す。」今のままの未来を想像するのか、全く形

を変えて違う自分になるのか？ 

３・渡り鳥のＶ字飛行 

（チームワークを乱す部下に） 

「渡り鳥が空を飛ぶときにアルファベットのＶ

の字型に隊列を組んでいるのを見ることがあり

ます。これはエネルギーを節約してより長い距

離をためだと言われています。斜め前方の鳥が

起こす気流を利用することが出来るので、エネ

ルギーが節約できます。逆に先頭の鳥はエネル

ギーを消耗します。Ｖ字の先頭は、リーダーで

はありません、見ていると入れ替わっていま

す、体力を消耗した鳥は後ろに下がって体力の

ある鳥が前を飛ぶのです」つまり人をサポート

することでチーム力が上がるということです。 

    本日の

令和４年 ７月 ６日（水）第９８1回   

ソング「君が代」「奉仕の理想」 

 会長の時間 幹事報告 委員会報告  

 ニコニコ箱報告  出席報告 

2022～23年度 初例会  

会  長     梅本茂喜 
幹  事     中屋喜臣 

クラブ会報委員長 森  誠 

次回のプログラム 
 

 ７月１３日 委員会活動計画 

 ７月２０日 細則による休会       

 ７月２７日 決算・予算審議 

 ８月 ３日 ガバナー補佐 松村秀一様 



 

 

●幹事報告● 

幹事 中屋喜臣君 

特に連絡事項はありま

せん。 

・例会変更はホワイト

ボードに掲示 

・本日、理事会はあり

ません。 

・次回の例会は令和4年7月6日の新年度の始まり

の初例会で新旧会長・幹事引継、運営方針の

発表です。芝さん・森さんよろしくお願いし

ます。 

 

●委員会報告● 

次年度幹事 森誠君 

各委員会の活動計画の提

出のお願い 

お早めにお願いいします 

 

副会長 永石睦巳君 

わんぱく相撲協賛金の御

礼 

有田場所6月18日開催さ

れました。県大会に勝ち

進んだ子供３名全員が全

国大会出場という成績を

残してくれました。 

 

職業奉仕委員長 

前任君  

6月25日（土） 

職業奉仕委員長会議に加

納君と出席してきまし

た。 

 
●ニコニコ箱報告● 

梅本茂喜君：本日の出席ありがとうございま

す。本年度一年間本当に有難うございました。 

大浦輝彦君：皆さん こんばんは！梅本会長 

中屋幹事一年間お疲れ様でした。 

芝毅君：梅本会長 中屋幹事一年間有難うござ

いました。 

中屋喜臣君：皆様、お疲れ様です。今年度最終

例会出席有難うございます。一年間本当に有難

うございました。新年度芝会長、森幹事宜しく

お願い致します。 

樋口明君：会長 幹事様 一年お疲れ様でした 

下林善信君：梅本会長、中屋幹事 一年間ご苦

労様でした。 

森誠君：皆さん今晩は。梅本会長 中屋幹事１

年間お疲れ様でした。本年度も引き続き宜しく

お願い致します。 

永石睦巳君：梅本さん 中屋さん１年間ご苦労

様でした。 

平松一彦君：梅本会長 中屋幹事 一年間有難

うございました。 

２ 

浦﨑寿光君：梅本会長 中屋幹事一年かお疲れ様

でした。今日は、宜しくお願い致します。 

前任君：梅本会長 中屋幹事 一年間ご苦労様で

した。 

 

●出席報告●  

樋口明君 

 

 

●一年を振り返って● 

幹事：中屋喜臣君 

皆さんこんばんは。 

一年を振り返ってという事

で、2021年7月～2022年6月

まで幹事をさせていただき

何とか梅本会長の足を引っ

張らないように頑張らない

とという気持ちでやってまいりましたが、豊岡ガ

バナーが来られた時も会長の横でいてるだけでな

にも出来ず、わんぱく相撲の協賛金、図書の寄贈

のときも本当に横についていくだけで頼りになら

ず、ご迷惑をお掛けしました。 

また、中尾さんにはいろいろと相談したりアドバ

イスをもらったりと助けてもらい本当に感謝して

います。    

今年度も活動につきましては、コロナの感染拡大

を受け休会を余儀なくされ、また会員につきまし

ても15名と少なくなりました。体調を崩された川

島さんの復帰を本当に願います。   

川島さんが以前おっしゃっていました下林会長年

度に幹事を受けてから私のロータリーへの姿勢が

変わったと・・・ 私もこの1年幹事をさせてもらう

までは、休みがちな時もありましたが、例会を運

営する側の立場になり出席の大切さを改めて考え

ようになりました。 

 ７月より芝会長、森幹事による新しい体制が始

まります。コロナも緩和ムードとなってきまし

た。新年度からの皆さん出席よろしくお願いしま

す。今後、森さんにバトンを渡してからは会員増

強としまして1人でも多くの人に入って頂けるよう

勧誘のほうで頑張りたいと思っています。 最後

になりましたが、まだまだロータリーの事が勉強

不足という事ともっと社交的に活動をしていかな

ければならないと改めて感じました。この幹事を

させてもらい勉強させてもらった経験をいかして

今後のロータリー活動に頑張りたいと思います。 

1年間本当にありがとうございました！！  

 

 会員数 出席者数 出 席 率 

本日の出席 １５名  １０名 ６６.６６％ 

7月から平均  
１２．５

名 
７８.９５％ 

有田２０００ロータリークラブ 会報 



 

 

一年を降り返って 
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 皆さん、こんばんは。いよいよ最後の例会にな

りました。本年度は昨年度と同様に何日もの休会

を余儀なくされ、奉仕活動や地域社会との親睦活

動もままならない一年でした。 

本年度の会長方針で親睦と奉仕をあげさせていた

だきテーマとして「深めようメンバーの相互の

絆、進めようクラブの活性化」としましたがコロ

ナ禍ということで、色々な行事、集会などリモー

トや中止となり他のクラブとの親睦や交流などが

出来ませんでした。誠に残念でなりません。又、

二人の退会者を出してしまった事もお詫びいたし

ます。この一年を振り返って、半年前に会長エレ

クトになってから、最初に思い出すのは、吉水さ

んのお通夜の日に副会長の辻本君が事故に遭いそ

の年の暮れに退会された時、次の会長エレクトを

どの様にしたらいいのか悩んでいた時、芝さんが

心よく引き受けて頂いたのが一番思い出します。

初例会ではゲスト並びにビジターの出席がない会

員だけの少し寂しい出発となりました。14日の委

員会活動計画から始まり21日には、会計報告、予

算案の審議並びにクラブ協議会を開き、中西ガバ

ナー補佐様による卓話を頂きました。28日には豊

岡ガバナー公式訪問を受け2021年～2022年度の方

針や地区のスローガン「広げようロータリーの光

を」のガバナーアドレスを頂きました。 

八月に入り森君による森農園の紹介卓話、九月に

は職場見学として森農園様へ移動例会をさせて頂

き、家族の方も参加しての楽しい、美味しい例会

になりました。十月に入りまして恒例行事になっ

ています、白木海岸清掃移動例会を行いました。

例年ですとこの後反省会が行われるのですが本年

は中止となりました。13日には佐原君の卓話で水

道管の仕組みについて面白く頂きました。27日に

は加納君による湯浅醬油の起源1841年創業の老舗

のお話を聞き是非工場を拝見したく思いました。

11月10日には永石委員長による会員増強のフォー

ラムを取り行って頂きました。何人かの候補者名

が出されました。その後17日と12月1日にはロー

タリーを勉強する会としてDVDでの「ひろがれ！

３ 

有田２０００ロータリークラブ 会報 

人づくりの輪」ロータリー米山記念奨学事業の学

友たち、並びにライセンスセミナーを鑑賞しこれ

らの活動の参考になりました。 

8日には年次総会で次期役員・理事の発表があり

ました。会長芝君、幹事森君、直前会長梅本、会

長エレクと永石君、副会長浦﨑君、幹事森君、会

計前君、SAA南君、理事平松君、大浦君、中屋

君、樋口君が選任されました。18日にはクリスマ

ス移動例会ということで久しぶりに皆さんと楽し

く親睦を深め合いました。22日には事務局の中尾

さんの卓話で一般社団法人Smileスミレ会につい

て、放課後等デイサービス事業についてのお話を

して頂きました。1月12日には恒例の平松君にお

世話になった利き酒で始まりましたが3月30日ま

で臨時休会となりこの間3月17日にはたちばな支

援学校校長様に積木、ままごとセットを寄贈させ

て頂きました。4月9日には藤並駅前の植樹整備移

動例会。13日20日両日は前君による定款・細則に

ついての勉強会大変参考になりました。5月11日

は樋口君による米山記念奨学会の歩みについて卓

話を頂きました。18日には突然のお願いでした

が、森君に卓話を引き受けて頂きロータリーの友

を読むと題してお話しを頂きました。 

25日には次年度会長の時間では芝会長エレクトに

よる次年度の地区方針、活動計画の報告がありま

した。5月23日にはわんぱく相撲実行委員会様に

協賛金をお渡ししました。26日には田村小学校様

に図書の寄贈に行ってまいりました。6月1日には

下林君によるロータリーについて学ぶについて卓

話頂きました。8日には田栖川小学校 前田和也

校長様による読書活動の必要性とその取り組みに

ついて卓話頂き子供達の様子を伺いました。15日

には平松君による調停制度発足100年という事で

調停について詳しくお話しいただきました。例年

であれば40回以上の時例会回数になるはずでした

が今年度は24回の例会数になってしまいました。

次年度は芝会長のリーダーシップによりクラブの

充実した運営をして頂けます様、皆様にご協力お

願いいします。最後になりましたが、一年間幹事

として支えて頂いた中屋さんと事務局の中尾さん

には大変お世話になりありがとうございました。

感謝申し上げます。  

 

●閉会点鐘●  

梅本会長


